
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 藤原太伸会長 

         8月 3日から 8月 9日の 7日間での日程で行われました青少年交換研修事業「架け橋の 

翼」も無事終える事が出来、会員の皆様には、感謝申し上げます。 

今回の日程は前回同様、観光地見学・夏祭り道中踊り体験・花火鑑賞そして海上七夕の方

付けの奉仕活動作業等とスケジュール満載でした。 

私としては、この 7 日間、何よりも団長・副団長・研修生含め全員、事故・けが・病気

等がなく終える事が出来てホットしております。 

8 月 8 日のお別れパーティーでは、研修生のあいさつで、一番印象に残ったことは何ですかと聞くと、猊鼻

渓の船下り・ホテル福富様の屋上からの夏祭りの花火大会観賞が思い出に残ったようです。そして大船渡西ク

ラブの方々に大変親切にしてもらい本当に有難うございました。また日本・大船渡に来てみたいです。と言う

言葉が多かったです。今回感じたことは、夏祭りとの準備・本番・片づけと重複する会員の方々が多く大変だ

ったと思いますし、やっぱり言葉の違いによるコミュニケーションが うまく取れず、しどろもどろ的だった

ことだったと思います。 

私の携帯電話はいまだにガラ系でして、スマホ系の会員方は音声入力で言葉を翻訳してくれるアプリ使って

コミュニケーションをとっているのを見て感心しましたし、子供たちも、翻訳アプリを使い、あいさつを日本

語で話をしているのを聞き、私も時代の先端に乗らなければと思いました。 

今回ホストファミリーを受けて頂きました橋爪会員・船砥会員・菊地会員・高木会員と家族の方々、ドライ

バーの休石さん・木下さん、研修活動に参加・御同行して頂いた会員の方々、通訳をして頂いた新沼啓子さん・

智浩君・テイさん・ユンさんに感謝申し上げ、そして国際奉仕委員長の佐藤良さん今回の準備・段取り・連日

の引率有難うございました。そしてお疲れ様でした。 

訃報でしたが 8 日の日、前会員の李守根さんがお亡くなりになりました。ご冥福をお祈り申し上げます。そ

ういう状況の中、啓子さん・智浩君には、「架け橋の翼」に対し、大変ご協力を頂き感謝申し上げます。李守根

さんもこの「架け橋の翼」に参加したいです、というメッセージだったのかなあと思います。 

最後に、会員皆様のご協力のもと、次年度は青少年交換研修事業「架け橋の翼」の派遣の年に、無事バトン

タッチ出来た事に感謝申し上げ会長の時間といたします。 

 

 

 

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

          ８月第３週例会 ２０１６年８月１８日（木） 

ソ ン グ ： それでこそロータリー ボックス ： ３３，０００円 （報告者 志田 成樹会員） 

本日出席率 ： ６７．２４％ 前回修正後１００％（ﾒｰｷｬｯﾌ２１ﾟ名）  (報告者 佐々木敏彦会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 藤原 太伸 

副会長 前野 良夫 

幹 事 浜田 浩誠 

会長指針 

チーム大船渡西で 

ロータリーを楽しもう 

2016~2017年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より    

イ RYLA開催の案内が届いています。 

    日 時 10 月 15 日（土）14 時～16 日（日）12 時 30 分  場 所 岩手県立県南青少年の家     

登録料 ロータリアンのみ 1人 5,000円     締切り 9月 9日 

 

  ロ ロータリー財団 100周年記念シンポジウム開催の案内が届いています。 

     日 時  11月 27日（日）13時 30分～   会 場  JPタワーホール＆カンファレンス 

     登録料  7,000円     締切り  9月 15日 

 

 

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 大西竜介社会福祉小委員長 

 8月 11日の成仁会夏まつりには 17名の方々に参加頂きました。 

 フランクフルト販売屋台の担当でしたが、３００本のフランクフルトは開始間もなく完売となりました。

ご協力ありがとうございました。 

 

★ 田邊茂昭社会奉仕委員長 

   本日 育みの像 清掃予定でしたが、雨のため中止と致します。 

 

★ 菅野嘉洋親睦委員長 

 次週 25日の例会は 屋形船に乗っての納涼例会となります。 

 詳細は FAXにてお知らせしますので、多くの皆様の出席お願い致します。 

 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                    架け橋の翼 活動報告 

             

佐藤良国際奉仕委員長が、スライドを見せながら 8月 3日から 9日までの活動の様子 

を報告しました。 

 スライドの内容は、クラブのホームページで見ることが出来ます。 


